



高田小学校だより  
令和7月10月31日  
柏市立高田小学校



## 2学期の折り返しとなりました

電話 7143-2644  
[http://https://kashiwa.ed.jp/takata-e/](https://kashiwa.ed.jp/takata-e/)  
(10/29時点カウンター数1841030)

11月と言えば…日本では「霜月（しもつき）」とも言います。名前の通り、「霜が降りる月」で、秋と冬の境目の季節です。朝晩と日中の気温差に留意しながら、健康で安全な学校生活を送ることができるように、見守りたいと考えています。今月もご協力のほどよろしくお願ひいたします。

### 進んで 体力づくりをしよう（11月の生活目標）

朝夕の冷え込みが厳しくなり、体を動かすことがだんだんと億劫になることもあるかもしれません。子ども達の体力向上のために、体育の授業や外遊びをとおして健康な体づくりをしていきます。



健康の三大要素「食事」「睡眠」「運動」



体力向上のために…

学校や家庭での子ども達の取り組みの成果を保護者の皆様に参観していただく場を検討中です。（1月予定）  
後日、詳細をお伝えします。お楽しみに☆



### 長寿命化改良工事に伴う 通学路門の変更

11月4日より約2年間にわたり、正門が通行できなくなります。それに伴い、通学路門が変更となりますので、通学路コース色をご確認の上、ご協力をお願いします。



★仮設正門① JA 前  
ピンクコース  
緑コース  
★仮設正門② 高田グラウンド  
水色コース  
★南門（変更なし）  
黄色コース

工事箇所:   
仮設校舎:   
児童動線:

## 寒い期間中の 持ち物について

寒い期間中、児童が元気に安全に生活できるよう、学校では以下のように指導します。ご家庭でもご留意くださるようお願いします。

○リップ・ハンドクリームが必要な場合は、色つき、香りつきでないものをご用意ください。

(学校で使用される場合には、sigfy や連絡帳等で担任にご連絡いただくようお願いいたします。)

○カイロを使用する場合は、なるべく「貼るタイプ」のものをお願いいたします。手持ちタイプのカイロを使用する場合は、「学校生活中には出さないように工夫し、家に持ち帰る」ということを約束にします。

○寒い時は手袋を使用します。(手をポケットや袖の中に入れての歩行は危険です。)

○ダウンやベンチコート類・ネックウォーマー・マフラー・耳あて・手袋は登下校時のみ使用します。

○フード付きの上着やパーカー等を着て運動しません。(運動時はフードを中に入れる)また、登下校中も視界が遮られるため、フードはかぶりません。つま先まであるタイツは極力避けてください。(怪我の処置を早急に行うため)

☆運動は、体操服で行います。寒い時は、体が温まるまで運動に適した上着を着ることはあります。

発汗後の体調を考慮した上で、着脱の声掛けをしますのでご理解とご協力をお願いします。

## 消費者教育授業

2年生の各教室で、栄養士と連携した食育の授業を行いました。

「食べ物を大切にするとは どういうことなのか」ということをテーマに学習をしました。

子ども達は、普段、みることのできない給食を作っている様子の動画を見たり、給食に関する話を聞いたりしました。

その後、テーマについて自分事として考え・友達との対話を通して食に関する「感謝」の思いを持つことができました。子ども達から出てきた感謝は「食事を作ってくださる方や片付けてくださる方への感謝」「食材への感謝」等々がありました。

「自分のために作ってくれた人が悲しまないように大切に食べたい」

「遠いところからたくさん的人が車や船で食材を運んでくれるから残さず食べたい」など、

2年生でここまで考えることができる高田っ子は素晴らしいです。

今後も栄養士を中心に学校全体として食育を行っていきたいと考えています。

